
 

 
ACTA DEL AMPA DEL 16 ENERO DE 2008. 
 
ASISTEN: 
 

 BEATRIZ SAEZ VALGAÑON 
 ADOLFO PLATAS 
 ENCARNA BONILLA 
 ARTURO AMADO 
 FERNANDO ROJO 
 MANOLO SANCHEZ 
 JOSEAN POVEDA 
 CRISTINA CORCUERA 
 OSCAR MATUTE 
 PACO DIAZ DE CERIO 
 JAVI SAEZ 
 ANTONIO MENDOZA 
 TXETXI DE FELIPE 
 Mª JOSE SANCHEZ 

 
 
LOTERIA:  
 
SE VALORA POSITIVAMENTE LA VENTA DE LOTERIA DE NAVIDAD. SE 
HICIERON 1500 PARTICIPACIONES Y SE VENDIERON 1415 
PARTICIPACIONES. 
 
 
REVISTA XARBOT: 
 
CON EL DINERO DE LA VENTA DE LOTERIA SE HA HECHO LA REVISTA 
DE DICIEMBRE, Y PENSAMOS QUE TENDREMOS PARA HACER OTRAS 
TRES REVISTAS MAS, MENOS 500 € DE PRESUPUESTO QUE FALTARIAN 
MAS O MENOS. LOS 500 € QUE FALTARIAN PARA COMPLETAR EL 
PRESUPUESTO DE XARBOT, O SE INTENTA BUSCAR MAS 
PATROCINADORES, O SE PONDRIAN DEL AMPA. 
 
LA PRIMERA REVISTA, BASICAMENTE ESTA HECHA CON LOS TRABAJOS 
DE LOS ALUMNOS, DE ACUERDO CON LOS PROFESORES. PARA 
SUCESIVAS REVISTAS SE SOLICITA COLABORACION PARA ALGUN 
ARTICULO. 
 
SE VALORA LA POSIBILIDAD DE PONER UNA FECHA TOPE PARA LA 
RECEPCION DE TRABAJOS Y ARTICULOS DE CARA A PROXIMAS 
REVISTAS 
 



 

 
POR LA QUEJA DE UN PADRE QUE NO APARECIA SU HIJO EN LA FOTO 
DE LA REVISTA, SE SOLICITA A LA IMPRENTA QUE NOS HAGA UNA SOLA 
PORTADA EN LA QUE APAREZCA LA FOTO CON EL NIÑO. 
 
LA REVISTA DE DICIEMBRE Y SUCESIVAS SE VAN A PONER EN LA 
PAGINA WEB  
 
 
EXTRAESCOLARES:  
 
EL AÑO PASADO SE COMENTO POR PARTE DE CRESCENDO LA 
POSIBILIDAD DE DAR  LENGUAJE MUSICAL. POR NUESTRA PARTE  
DIJIMOS QUE NO ES NUESTRA FILOSOFIA, QUEDAMOS EN  QUE LA 
COMISION PERMANENTE DIERA RESPUESTA Y FUE NEGATIVA. 
NOS PREGUNTAMOS  SI ALGUIEN PROPONE QUE UNA EMPRESA DE 
INGLES, CUAL VA A SER LA RESPUESTA DEL AMPA. LA ULTIMA 
RESPUESTA ES DEL CONSEJO ESCOLAR. ( EL ORIGEN DE LAS 
EXTRAESCOLARES ES LUDICO Y NO ACADEMICO). 
DESPUES DE MUCHO HABLAR  SE PROPONE HACER UN MONOGRAFICO 
DE  EXTRAESCOLARES PARA EL PRIMER MIERCOLES DE MARZO. 
 
 
PAGINA WEB 
 
SE  HA CONFECCIONADO UN 80% MAS O MENOS. 
EL DOMINIO UMANDI..COM ESTA COMPRADO HASTA MAYO DEL 2009 Y 
SE PLANTEA LA POSIBILIDAD DE CAMBIAR EL DOMINIO. PARA ULTIMOS 
DE FEBRERO  ESTARA EN MARCHA. SE DA OPCION AL EQUIPO DE LA 
PAGINA WEB PARA COMPRAR OTRO DOMINIO A SU CRITERIO. 
SE PROPONE  ENVIAR UNA CIRCULAR PARA PEDIR AL ALUMNADO 
AUTORIZACION PARA INSERTAR FOTOS TANTO EN LA REVISTA COMO 
EN LA PAGINA WEB. 
 
 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

 FECHA FIESTA DE LA IKASTOLA EL 14 DE JUNIO 
 NOS PREGUNTAN SI VAMOS A COSTEAR PARTE DEL ARREGLO 

DEL TEATRO SI NO LES LLEGA CON LA SUBVENCION QUE LES 
DEN. NOS DARAN PRESUPUESTO EL MES QUE VIENE. 

 BARNETEGI: POR PARTE DE DIPUTACION AGOTADO. SE PLANTEA 
HACERLO NOSOTROS PORQUE EL CENTRO PARECE QUE NO 
TIENE GANAS. SE PLANTEA HACER UNA EXPERIENCIA PILOTO 
CON EL CURSO DE 6º EL CURSO QUE VIENE. 

 LLEGÓ UNA CARTA DE DENOK ESKOLA PARA PROPONER UN 
GRUPO DE TRABAJO DE: PROYECTOS, VALORES, MALESTAR EN 
EL PROFESORADO….. 



 

 
 CONVOCAR UNA REUNION PARA EL 23 DE ENERO A LAS 19 

HORAS EN DENOK ESKOLA. 
 SE PIDE COLABORACION ECONOMICA PARA EL GIMNASIO DE 

ARRIBA,PARA EXTRAESCOLARES. 


